

Besuch der Gedenkstätte „Bautzner Straße“ in Dresden

Vom 11.- 13. November 2013 fand am J.-A.-Hülße-Gymnasium der „Demokratietag“ statt. Aus diesem Anlass besuchten die 9. und 10. Klassen die Gedenkstätte „Bautzner Straße“ in Dresden. Der Projekttag startete für alle teilnehmenden Klassen mit einer aufschlussreichen Führung durch das ehemalige Gefängnis der DDR-Staatssicherheit. Die Schüler bekamen einen Eindruck über die Haftbedingungen und den Alltag „hinter Gittern“. Anschließend folgte eine interessante Projektarbeit, bei der die Schüler Biographien von ehemaligen Häftlingen anhand von originalen Stasiakten erarbeiteten. Den Abschluss des Projekttages bildete das Gespräch mit einem Zeitzeugen. Großer dank gilt dem Förderverein, der die Kosten für den Projekttag übernimmt.

Herr Ocken

